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感動的な卒業式でした！皆さんの活躍を祈っています。 
 

式辞（一部抜粋） 

卒業生の皆さん。ご卒業おめでとうございます。心からお祝いします。 

コロナ禍の影響を受け続けた皆さんたちでしたが、最終学年は規制緩和され、以前の学校生活が戻り、笑

顔も会話も戻りました。良かったと思います。小学部卒業生の皆さん、いよいよ卒業の日です。入学したこ

ろは体もまだ小さく、分からないことが多く、不安な気持ちだったと思います。様々な方々に支えられなが

ら、立派な６年生に成長しました。修学旅行では平和の尊さについて、改めて学ぶことができました。協力

することの大切さや計画通りに進めることの難しさも学んだことと思います。体育祭のダンスでは、練習の

成果を発揮できました。各競技や各係の仕事においても、リーダーシップを発揮していました。。90年以上の

伝統がある柿むき大会では、丁寧に、速く、楽しく皮をむき、友好や親睦を深めました。ありがとう集会で

は感謝の気持ちをお世話になった方々に伝えることができました。最上級生として、日々の学校生活や行事

において、役割と責任を十分に果たし、後輩たちに小学部の伝統を伝えることができました。その姿はまさ

に良きお手本でした。４月からは中学部で皆さんたちとまた会えることを楽しみにしていますが、気持ちの

上では、今日でひと区切りをつけなければいけません、中学生として新たな一歩を踏み出しましょう。 

さて、中学部卒業生の皆さん、９年間の松梅校での生活や学びはいかがでしたか。いろいろ思い出される

と思いますが、最終年度として過ごした今年一年の思い出が一番印象深いのではないでしょうか。４月の関

西修学旅行、高層ビルに驚いた大阪の街、ともにはしゃいだ USJ、日本のルーツに触れた京都の歴史的建造物

など、見聞を広めることができました。練習の成果をすべて出すという思いを胸に、最後の大会にのぞんだ

中体連、ほとばしる汗、弾む鼓動、懸命に戦った皆さんたちは輝いていました。９月の体育祭、「一致団結、

盛り上げろ、仲間とともに最高の夏」のスローガンのもと、練習を重ねました。紅団、白団ともに一糸乱れ

ぬ演舞は見る者を強烈に引き付けました。11月の文化発表会、感染症で延期となり、開催が危ぶまれました

が、スピーチや合唱、総合学習の発表など見ごたえのあるものに仕上げることができました。全校劇の「私

の道は」は気持ちのこもったメッセージ性の強い素晴らしい劇でした。年が明け、入試も本格化し、必死に

学習に打ち込みました。目標に向かい、ひた走るその姿は後輩にも良い見本になったと思います。辛い道の

りだったと思いますが、入試を終えた清々しい笑顔は心からの笑顔だと思います。よく頑張り抜きました。

松梅から少し離れた学校に進学する皆さんは少し不安を抱いていることでしょう。高校のクラスでは、苦楽

をともにしてきた松梅中の仲間たちはいないでしょう。でも決して悲観することはありません。きっと新し

い仲間や先生との出会いが待っています。一生の友達に出会えるかもしれません。勇気を出して交友の場を

広げてください。もし、疲れたり、傷ついたりしたら、いつでも我らがホーム、松梅校に立ち寄ってくださ

い。 

これまでずっと遠くに見ていた未来の景色は、すぐ近くまで来ています。未来への一歩を力強く踏み出し

てください。 

松梅タイムズ 

学校教育目標 ふるさと松梅を担う心身共に調和のとれた子どもの育成 



 

保護者の皆様、お子さまのご卒業、誠におめでとうございます。お子さまたちは、これからもたくましく

成長し続け、松梅を照らし、元気づけてくれる存在であり続けるでしょう。松梅校の教育へのご理解・ご協

力にお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学部は卒業生が去り、校舎が少し寂しくなった気がします。1 年生から 5 年生までは卒業生が学校を去

ったことに少し戸惑いを感じているのではないでしょうか。しかし、これは誰にでもおとずれることです。4

月にはそれぞれが進級するという自覚を胸に、さらなる成長をしてほしいと思っています。中学部では 3 年

生は卒業しましたが、入れ替わるように 6 年生が学習をしに来ています。さわやかで新たな風を中学部に吹

かせています。中学部の校舎の雰囲気にまだまだ緊張しているようですが、まもなく慣れることでしょう。

頑張っていきたいものです。中学部卒業生は昨日 13日（水）に県立の一般入試の合格発表がありました。進

路も決まり、高校生活の第一歩を踏み出すところまで来ています。本日 14日（木）は県立高校の合格者登校

日となっています。知らない生徒ばかりで困惑もするでしょうが、相手も同じ思いです。積極的に話しかけ

て交友関係を広げてほしいと思っています。励ましてあげてください。頑張れ！松梅校卒業生 

来週は修了式です。1年間の総まとめをしましょう！ 

在校生は 22日（金）に修了式を行います。それぞれが 1年間学習やスポーツ、部活動に打ち込んできまし

た。進級するにあたり、成長したところや頑張らなければいけない課題を思い起こさせ、振り返らせたいと

思います。県の学習状況調査や標準学力検査の結果では、小中学部それぞれの学年において、一部の教科・

分野に改善すべき課題が見られます。職員も自らの授業の改善に取り組んでいます。残り 1 週間となりまし

たが今後の課題を明確にして、最後はビシッと引き締めて終業式を迎えたいと思っています。 


